

## FACULTÉ DES LETTRES

adresse personnelle.  
12 rue N° 10 des Champs  
Paris VI.

Monsieur le Professeur,

Je me permets de m'adresser à vous sur la recommandation de mon ami Henri LAPEYRE, Professeur à la Faculté des Lettres de GRENOBLE, et d'ailleurs, comme historien français, je connais la renommée de votre précieuse publication.

Je serai à BARCELONE du 13 au 20 Avril où je descends à l'Hôtel Astoria. Mon voyage sera un voyage d'agrément puisque je ne connais ni l'Espagne ni l'espagnol, mais je saisirais volontiers toutes les occasions de m'instruire. Mes recherches jusque là ont porté sur l'Allemagne et l'Europe Centrale contemporaines, mais il me serait agréable de prendre contact avec les problèmes du monde méditerranéen comme terme de comparaison. Je serai donc des plus heureux de pouvoir en converser avec vous.

Avec mes remerciements je vous prie d'agréer, Monsieur le Professeur, l'expression de mes sentiments très distingués.



G. CASTELLAN

Professeur à l'Université de POITIERS